

《单词百科:submaxilla是什么意思?submaxilla怎么发音?submaxilla的解释和用法》

英语单词submaxilla是什么意思?submaxilla怎么读?submaxilla怎么发音?简答网为您整理了submaxilla的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



submaxilla怎么读

submaxilla的读音:['s b m æ k 's l]

submaxilla的意思

1、n.下颌，下颌骨;

submaxilla的近义词

1、jawbone n.下颌骨;

- 2、jowl n.颌，颞骨，面颊；
- 3、lower jaw 下颌；
- 4、mandible n.下颞，下颞骨；下牙床；
- 5、mandibula n.下颌骨；

submaxilla的双语例句

1、When deciduous teeth began to sprout , submaxilla starts to search for physical position.

乳牙初萌下颌开始探索其生理位置.

2、Objective To observe the effect of Chinese and western medical film on operculitis of submaxilla wisdom tooth.

目的观察中西医药膜治疗下颌智齿冠周炎的效果。

3、Kinesis Histology Observation on Development of Mouse's Incisor Germ in Submaxilla

小鼠下颌切牙胚发育的动态组织学观察上颌中切牙牙槽嵴顶点

4、Comparison of retention rate between the supermaxilla and submaxilla revealed no significant difference ($P > 0.05$).

粘结剂保留情况上下颌比较无显著性差异 ($P > 0.05$) 。

5、Conclusion Chinese and western medical film has a reliable curative effect on operculitis of submaxilla wisdom tooth and is worth to spread in clinic.

结论中西医药膜治疗下颌智齿冠周炎疗效确切，值得在临床推广使用。

6、A ETIOLOGICAL STUDY OF GAPE-LIMIT CAUSED BY PERICORONITIS OF MANDIBULAR Curative Effect of Medical Film on Operculitis of Submaxilla Wisdom Tooth

下颌智齿冠周炎致张口受限的原因探讨中西医药膜治疗下颌智齿冠周炎疗效观察

7、Methods: 346 molars from 45 adolescents (with pit-fissure of No. 6 or 7 accessional teeth in the supermaxilla and submaxilla being rather deep and caries being superficial)

were treated by means of fissure blockage.

方法：在60例青少年中选择346颗磨牙（上下颌第6、7恒磨牙的窝沟过深，浅龋）进行窝沟封闭。

以上是简答网为您整理的submaxilla怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于su

bmaxilla的用法、s

ubmaxilla的释义、submaxilla的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/submaxilla>

